

La République du Centre du 30 novembre 2009

Le Montargois

Chailly-en-Gâtinais

L'école primaire a été enfin inaugurée

■ Deux ans après son ouverture, la spacieuse école primaire du regroupement scolaire a été inaugurée par une pléiade de personnalités. Prochaine étape : donner enfin un nom à cet établissement.

Ouverte aux élèves depuis la rentrée 2007, l'école primaire de regroupement scolaire de Chailly, Preznoy et Thionny était (enfin !) inaugurée ce samedi par de nombreuses élus et personnalités, sous la conduite du président du SRSB, Pascal Chery. La sous-préfète de Montargis, Maria-Dolores Martinez-Ponsant, madame le député Marianne Dubois, le sénateur Jean-Pierre Sauer, le vice-président du conseil général, Michel Grillon, l'inspecteur d'académie adjoint et le chef du canton, ainsi que les anciens maires prenant part à cette cérémonie officielle. Tous découvraient les trois salles de classe, une quinzième étant aménagée dans la bibliothèque, la réfectoire capable d'accueillir jusqu'à cent élèves, doté d'une cuisine et d'un repas, la grande cour de récréation et le terrain de sport couvert de cette école rurale moderne et claire, dotée de grandes baies vitrées sur toute sa surface. À l'heure des dis-



SAMEDI. À CHAILLY, sous la conduite de Pascal Chery, président du regroupement scolaire, 60 nombreux personnalités ont inauguré l'école primaire, ouverte depuis deux ans.

le maire, Gérard Delagrè, avoua la future halte fluviale espérée sur l'ancien pont proche et les « moutons qui nous ont » ici, alors de quatre classes, pour huit aujourd'hui et construit sur un terrain cédé par la commune au SRSB, pour l'entre symbolique.

plémiers » que furent MM. Bernard Rousseau et Valère, anciens maires qui ont créé le regroupement scolaire en 1994 et pu sauver l'école, forte de 190 enfants. Il rappela le coût total : 895 000 €, hors taxe avec des aides de l'Etat (153 800 €) et du conseil général (54 000 €). Michel Grillon dit alors l'intercommunalité et rendit hommage aux « trois

Pierre Sauer s'avoua heureux de participer pour la première fois à une inauguration avec Marianne Dubois, avant de saluer la mémoire de « notre ami Jean-Faust Chery ». Il dit aussi « l'importance d'une école publique pour la République ». Marianne Dubois se dit très heureuse, pour sa première sortie sur le terrain, de participer à l'inauguration d'une école, « porte ouverte sur l'avenir et l'époque » la chance que

constitue l'arrivée de nouvelles familles dans nos communes », saluant aussi les équipements d'une grande modernité et la volonté sans faille des personnels enseignants. Enfin, la sous-préfète félicita le SRSB pour avoir « relevé ce défi », espérant que Chailly sera bientôt école numérique rurale, et conclut en disant que « l'éducation des enfants est une priorité aussi pour l'Etat ».

B. B.